

Aufforderung.

Alle jene, welche bei der Artillerie gedient haben, oder sonst Kenntniß vom Artilleriedienste besitzen, werden hiemit dringend aufgefordert, sich zur Einreihung in das Artillerie-Corps zur nöthigen Bedienung der Kanonen sogleich im Universitäts-Gebäude im 1. Juridischen Hörsaale zu melden, und ihren deßfalligen Ausweis beizubringen, um daselbst unverweilt verwendet zu werden.

Bei Versorgung und Betheilung wird auf dieses wichtige Corps besonders Rücksicht genommen werden.

Wien am 13. October 1848.

Messenhauser,
 provisorischer Ober-Commandant.

Stiftungsbrief

Wir, die wir durch Gottes Gnade
zu dem Reich der Herrlichkeit
berufen sind, haben beschlossen,
ein Stiftungsbrief zu schreiben,
durch den wir unsern Kindern
eine gute Erbschaft hinterlassen
wollen. Darum haben wir
unsern Willen kundgetan,
dass wir unsern Kindern
ein Gut tun wollen, das
ihnen zu Nutzen und
Erhaltung sein soll. Und
dieses ist unser Willen,
dass wir unsern Kindern
ein Gut tun wollen, das
ihnen zu Nutzen und
Erhaltung sein soll.

Stiftungsbrief

Stiftungsbrief der...